

mai 1908, au sujet de la fourniture de gaz et d'électricité à la Ville et aux contribuables.

Après délibération, M. l'échevin Lévesque propose, et il est *Résolu*: Que le greffier de la Ville soit prié d'écrire aux directeurs de la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" pour les inviter à assister à une assemblée spéciale qui sera convoquée pour vendredi, le 14 du courant, à 11 heures de l'avant-midi.

Adjournement.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 14 août

Sont présents: MM. les échevins Leclaire, maire suppléant, L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Dagenais, L'Espérance, Laviolette, David, Mercier et Lévesque.

M. l'échevin L.-A. Lapointe occupe le fauteuil de la présidence.

Sont aussi présents: MM. les échevins J.-B.-A. Martin, Roy et Sadler.

1.—M. W. McLea Walbank, 1er vice-président de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", se présente devant la Commission en réponse à l'invitation de venir discuter avec elle le prix, par lampe à arc et par année, que la Compagnie entend demander à la Ville à l'expiration de son contrat actuel, et dire sur quelle base la Compagnie sera prête à conclure un contrat pour l'éclairage des rues, parcs, squares et autres immeubles appartenant à la Ville ou sous son contrôle.

Après délibération, et en réponse aux différentes questions qui lui sont posées par M. le président et par les autres membres de la Commission, M. Walbank déclare que la "Montreal Light, Heat & Power Co." est prête à conclure un contrat avec la Ville de Montréal pour l'éclairage des rues, squares, etc., pour une période de dix ans; mais qu'elle ne peut accepter un contrat pour une période de cinq ans. La Compagnie sera aussi prête à répondre à toutes les questions posées par la Ville relativement à l'éclairage des rues, parcs, squares, etc., et son représentant déclare qu'elle se désiste des conditions offertes dans sa lettre du 14 décembre 1907, produite en même temps que sa soumission à l'effet de nommer des experts pour déterminer le prix de l'éclairage des rues, etc.

Après une longue discussion, il est

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de M. le président, de M. l'échevin Laviolette, du greffier-adjoint, M. René Bauset, et du surintendant du service de l'éclairage, M. Art. Parent, soit nommée pour préparer les diverses questions qui devront être soumises à la Compagnie dans le plus court délai possible.

L'assemblée s'ajourne à jeudi, le 20 août courant, à 4 heures p. m.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 20 août.

Sont présents: Son Honneur le maire Louis Payette, MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Proulx, Clearihue, M. Martin, Duquette, Robillard, L'Espérance, Laviolette, Gallery, David, Séguin et Lévesque.

M. l'échevin J.-B.-A. Martin est aussi présent.

1.—Est soumise et lue la lettre suivante adressée à M. J.-S. Norris, secrétaire-trésorier de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", pour lui demander certains renseignements au sujet de l'éclairage des rues et de la municipalité, en vue d'un renouvellement de contrat:

* * *

HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 14 août 1908.

M. J.-S. NORRIS,
Secrétaire de la "Montreal Light, Heat & Power Co.",
Montréal.

Cher monsieur,

A la suite de la conférence qui a eu lieu aujourd'hui entre M. W. McLea Walbank, représentant votre Compagnie, et la Commission Spéciale du Conseil, j'ai reçu instruction de communiquer avec vous (comme il avait été entendu) afin d'obtenir certains renseignements relatifs au renouvellement de l'éclairage des rues et de la municipalité, en vue du renouvellement, pour une période de 10 ans à partir du 1er janvier prochain, du contrat qui est sur le point d'expirer.

La Commission vous serait obligée de lui fournir ces

nection with the supply of gas and electricity to the City and the ratepayers.

After due deliberation, Ald. Lévesque moved and it was

Resolved: That the City Clerk be requested to write to the directors of the M. L. H. & P. Co., inviting them to attend a special meeting to be held on Friday, the 14th inst., at 11 o'clock a.m.

Adjourned.

* * *

Report of meeting held on the 14th August.

Present: Aldermen Leclaire, acting mayor, L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Clearihue, Dagenais, L'Espérance, Laviolette, David, Mercier and Lévesque.

Ald. L. A. Lapointe in the chair.

Were also present Aldermen J. B. A. Martin, Roy and Sadler.

1.—Mr. McLea Walbank, 1st vice-president of the M. L. H. & P. Co., appeared before the Committee, in pursuance of the invitation sent to the authorities of the Company to meet the members of this Committee and confer with them as to the price per arc lamp and per annum, which the Company intends to charge the City at the expiry of its present contract and as to the basis upon which the Company would be willing to pass a contract for the lighting of the streets, parks, squares and other immovables belonging to the City or under its control.

After due deliberation, and in reply to the questions put to him by the chairman and other members of the Committee, Mr. Walbank stated that the M. L. H. & P. Co. was prepared to pass a contract with the City of Montreal for the lighting of the streets, parks, squares, etc., for a period of 10 years, but could not accept a contract for a term of 5 years. He further stated that the Company was also willing to reply to all the questions put by the City in connection with the lighting of the streets, parks, squares, etc., and that it desisted from the proposal contained in its letter of the 14th Dec. 1907, annexed to their tender to the effect that experts be appointed to determine the price for the lighting of streets, etc.

After a prolonged discussion, it was

Resolved: That a sub committee, composed of the Chairman, Ald. Laviolette, the Asst. City Clerk, Mr. René Bauset, and the Supt. of the Light Department, Mr. Art. Parent, be appointed to prepare the several questions to be put to the Company within the shortest possible delay.

The Committee then adjourned until Thursday, the 20th August instant, at 4 o'clock p.m.

* * *

Report of meeting held the 20th of August.

Present: His Worship the Mayor, Louis Payette; Ald. L. A. Lapointe, chairman, Proulx, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Laviolette, Gallery, David, Séguin and Lévesque.

There was also present Ald. J. B. A. Martin.

1.—Submitted and read the following letter addressed to Mr. J. S. Norris, secretary-treasurer of the Montreal Light, Heat & Power Co., asking certain information about the streets and municipal lighting, for a renewal of the contract:

* * *

CITY HALL.

Montreal, Aug., 14th, 1908.

J. S. NORRIS, ESQ.,

Secretary Montreal Light, Heat & Power Co.

Montreal.

Dear Sir,

In pursuance of the conference held to-day between your Mr. W. McLea Walbank, representing your Company, and the Special Committee of the City Council, I have been instructed to communicate with you, as understood, in order to obtain certain information connected with the street and municipal lighting for a renewal of the contract about to expire for a period of ten (10) years from the 1st January next.

The Committee would feel obliged if you would kindly make it convenient to give them this information at the